

8048 Zürich, 21. Dezember 2015

«Was schwach ist vor der Welt,
hat Gott erwählt» 1. Kor. 1,27

Todesanzeige

In der getrosten Zuversicht dieser Worte konnte unser lieber

Heinz Jacober



in seinem 70. Lebensjahr nach kurzer Krankheit einschlafen. Heinz prägte unser Leben mit seiner liebenswerten Einzigartigkeit. Wir haben ihn als eigenständige und humorvolle Persönlichkeit erlebt – ihn begleitet und gern gehabt. Wir vermissen ihn.

Fritz und Kwan Jacober
Rico Jacober und Familie
Mario Jacober
Freunde und Bekannte
Bewohnerinnen und Bewohner
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
und Leitung der wohnstätten zwysig

Die Urnenbeisetzung findet am Mittwoch, 23. Dezember 2015 um 10.30 Uhr auf dem Friedhof Schwandenholz statt. Anschliessend nehmen wir mit dem Abdankungsgottesdienst in der Friedhofskappelle Abschied von Heinz.

Statt Blumen möge man der Stiftung für Krebspatienten in Surat Thani PK 80-32888-6 Vermerk: Thailand gedenken.

Es werden keine Leidzirkulare versendet.